

# La ville célèbre son champion Arthur Bauchet

Un retour au « bercail ». Le triple champion olympique de ski et quadruple médaillé aux Jeux paralympiques de Pékin avait rendez-vous avec ses fans devant la mairie, vendredi dernier.

Dont le maire Alain Benedetto, toujours « très admiratif et fier » du parcours sportif d'Arthur.

Devant une soixantaine de personnes venues célébrer l'enfant du village devenu star, Alain Benedetto ne « trouve plus les mots » pour le féliciter, « tant les titres se font de plus en plus réguliers ».

« Une chose est certaine, et certains médias ne nous l'enlèveront pas, Arthur est bel et bien Grimaudois ».

## Ses premiers pas dans l'école du village

L'élue plaisante en pointant du doigt certains journaux écrivant



Les Grimaudois étaient ravis de retrouver « leur » champion.

(Photo DR)

sur « le petit de Serre-Chevalier », Arthur ayant pris ses quartiers dans cette station de ski où il s'en-

traîne. Le champion se revendique à son tour « enfant de Grimaud » et se remémore ses pre-

miers pas dans l'école du village, dans laquelle il a rendu visite aux élèves cette semaine. « Rappelons que nous avons baptisé une salle à ton nom », lance tout sourire le maire au sportif. « Alors que t'offrir de plus pour te féliciter ? ». Il tend une enveloppe au champion, qui découvre tout sourire un baptême de l'air en hélicoptère. Histoire de rester un peu plus longtemps sur son nuage...

## « Ça rappelle de bons souvenirs »

« C'est toujours un bonheur de voir tout ce monde se déplacer pour moi. Les proches comme les moins proches, ils sont tous importants. Et puis ça rappelle de bons souvenirs », a révélé Arthur. Il se remémore les scènes de joies sur les images vidéo des personnes ré-

unies devant ses exploits « très tard dans la nuit », dans la salle mise à disposition par la commune, le soir de sa troisième médaille d'or en slalom à Pékin.

Il brandit la médaille en question : « C'est pour celle-ci que vous avez fait une nuit blanche ».

Après les discours, les personnes présentes sur le parvis de la mairie se sont empressées de venir la voir, la toucher ou encore de l'arborer, pour les plus chanceux.

« Ce n'est pas tous les jours qu'on peut voir ça », souligne une supportrice.

Ils ont tous eu la chance de repartir avec une photo en compagnie du triple champion paralympique... Et son éternel sourire.

**ANDREA IBERTI**  
aiberti@nicematin.fr